

Miércoles 27 de abril | 2022

El MAEV celebra a las infancias con música

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del Museo de Arte del Estado de Veracruz, invita al público en general a disfrutar de dos prestaciones musicales con motivo del Día de la Niña y el Niño. Las actividades se llevarán a cabo en modalidad presencial el viernes 29 de abril a las 18:00 horas y el sábado 30 de abril a las 13:00 horas, en las instalaciones del recinto cultural.

El viernes 29, en punto de las 18:00 horas, la Casa del Piano llevará a cabo un **Concierto didáctico** dedicado a las infancias. Con la participación de las y los músicos Óscar Bernardo “Gipsy”, Chío Cruz, Annie Vázquez y Gerardo Ruíz, la Casa del Piano, escuela de formación artística radicada en Orizaba, invita a reflexionar en torno a la felicidad a través de la producción musical *Cuentos, cosas y súper poderes*, que narra la historia de un niño huérfano que encuentra en el melódico canto de un grillo una manera de no sentirse solo en el mundo.

El sábado 30 de abril a las 13:00 horas, tendrá lugar el concierto **De niñas y niños, para niñas y niños**, a cargo de tres agrupaciones de la Red Estatal de Coros Comunitarios Infantiles y Juveniles: Ameyali, el Coro Infantil del MAEV y el Coro Infantil de Jalapilla. En esta presentación musical se presentará la agrupación Dabbene y se compartirán obras de distintos autores, entre las que destacan *Samba de uma nostra só*, *El Coyotito* e *Himno a la alegría*.

El Instituto Veracruzano de la Cultura reitera la invitación a estas presentaciones musicales los días 29 de abril a las 18:00 horas y 30 de abril a las 13:00 horas, en las instalaciones del recinto cultural. Para conocer todas las actividades del MAEV visita las redes sociales [@MAEVorizaba](#) y consulta la programación completa del IVEC en la página www.ivec.gob.mx.

Durante tus visitas, **#UsaCubre bocas** y mantén la **#SanaDistancia**.

